

## **BANDO**

Queridos vecinos, vecinas y visitantes:

Hoy 23 de agosto es el día más emblemático de nuestro pueblo, Carcelén.

Desgraciadamente, el año pasado no pudimos realizar los Montones y decidimos, en homenaje a las víctimas del COVID 19, lanzar tres focos de luz al cielo.

Este año 2021, de manera simbólica y en homenaje al personal sanitario de todo el mundo, representado por nuestra Doctora Pilar, nuestra Enfermera Mercedes y nuestra Farmacéutica Paloma, encenderemos, única y exclusivamente, los tres Montones en la cima de la Piedra del Mediodía. Os pido que, en ese momento, desde os encontréis, ofrezcáis un aplauso.

## NO se realizará la carrera. No hay más actos programados por el Ayuntamiento.

Desde el inicio de la pandemia Carcelén ha sido ejemplo de responsabilidad, sentido común, solidaridad y respeto. Entre tod@s, desde los más pequeñ@s a l@s mayores, hemos hecho un esfuerzo enorme para llegar hasta aquí, protegiendo a la toda población e intentando superar esta crisis sanitaria mundial, con los menos daños posibles en Carcelén. Desde el Ayuntamiento no hemos escatimado ni un céntimo en prevención: test masivos, PCR, desinfección, colaboración en rastreos, etc. Carcelén trabajó sin descanso, desde el minuto uno, haciendo mascarillas, cuando no eran obligatorias y se distribuyeron, de forma gratuita, en hospitales, residencias de mayores, centros de menores y educación de personas con distintas capacidades, cuerpos y fuerzas de seguridad, etc y de ello nos sentimos orgullos@s.

Hoy os hago un llamamiento para que Carcelén siga siendo ejemplo de sentido común y respeto. Confío plenamente en la responsabilidad de todos los carcelener@s y de las personas que nos visitan y sienten el pueblo como suyo. Por el bien de toda la población y especialmente de las personas más vulnerables, pido que esta noche veamos los Montones desde nuestras puertas, terrazas, balcones, calles... en nuestro entorno y evitando, en todo caso, cualquier tipo de aglomeración. La pandemia nos ha enseñado a valorar la salud y la importancia de cuidar a las personas a las que queremos; debiendo cada cual responsabilizarse de sus propios actos.

La pandemia sigue ahí y tenemos que vencerla entre todos y todas. Es imprescindible seguir observando y respetando las normas sanitarias vigentes; nuestras familias y nuestr@s amig@s nos lo agradecerán.

Gracias por vuestra colaboración para preservar la salud de tod@s.

Un abrazo.

En Carcelén, a 23 de agosto de 2021

LA ALCALDESA

Fdo.: Mª Dolores Gómez Piqueras (Electrónicamente al margen)



AYUNTAMIENTO DE CARCELÉN

Código Seguro de Verificación: AZAA RPKP ZTYQ 3JE3 47YE